

# Capítulos sucesores de los Angeles Oscuros

Autor AGRAMAR  
viernes, 19 de octubre de 2007

\*Tomado de la GW Española

Se cuenta que, cuando las legiones de Marines Espaciales fueron divididas en capítulos tras la Herejía de Horus, los Ángeles Oscuros dieron paso al menos a tres nuevos capítulos. Se trataba de los Ángeles de Absolución, los Ángeles de Venganza y los Ángeles de Redención. No obstante, se dice que existen bastantes capítulos sucesores más. Y es cierto, se crearon más de los que se registraron y todos ellos siguen activos en la actualidad. Todos estos capítulos se llaman a sí mismos los No Perdonados y tienen una misión propia cuyo cumplimiento persiguen por encima de todas las cosas, pues ansían redimirse del pecado que los atormenta.

Cada uno de los capítulos de los No Perdonados siguen la organización de los Ángeles Oscuros a rajatabla y cada uno de ellos tiene su propio Círculo Interior. Todos ellos tienen formaciones similares a las Compañías del Ala de Muerte y del Ala de Cuervo, aunque no tengan nombres de esa índole, y algunos de ellos utilizan un uniforme y una simbología especiales para esas compañías.

Los capítulos de los No Perdonados coordinan sus acciones para cumplir su misión secreta y se sabe que los supremos maestros de los diferentes capítulos se reúnen en la Roca para orquestrar estas actuaciones.

## Los Ángeles de Venganza

Las acciones de los Ángeles de Venganza no son tan conocidas como las de otros capítulos de No Perdonados, puesto que huyen de la gloria y de los laureles aún más que el resto de sus hermanos; estos Marines Espaciales se concentran en su deber únicamente. Todas las compañías llevan armaduras negro azabache, lo que es una vuelta atrás a la panoplia original que llevaba la legión de los Ángeles Oscuros. Los Ángeles de Venganza representan uno de los aspectos de los Ángeles Oscuros en particular: la devoción obsesiva por la redención del pecado ancestral. Este capítulo es conocido por salir victorioso de batallas en las que otros hubieran sucumbido; cubierto de sangre y magulladuras, pero victorioso.

Los Ángeles de Venganza son conocidos por el odio que sienten por cualquiera de los enemigos del Imperio; así, se muestran muy proactivos al buscar y atacar a fuerzas de alienígenas, de servidores del Caos o de traidores.

Se sabe que han llegado a sufrir pérdidas severas en varias ocasiones, lo que se debe a su negativa a aceptar que están vencidos. De hecho, se cree que el futuro y la continuidad del capítulo han sido puestos en peligro en más de una ocasión. Tras el Asedio de San Apolis habían sufrido tantas bajas que el capítulo se vio forzado a pasar casi un siglo recuperando su almacén genético y reclutando hermanos para sus filas antes de ser capaz de prestar batalla una vez más.

## Los Guardianes del Cónclave

Los Guardianes del Cónclave son un capítulo de No Perdonados cuyo planeta natal de adopción se encuentra en la frontera oeste del Imperio. El capítulo ha luchado en muchas batallas por todo el Segmentum Pacificus y ha dirigido muchas cruzadas en el Halo de Estrellas. Los Guardianes del Cónclave obtuvieron honores especiales durante la Incursión de Lelith, puesto que salvaron a todo un subsector de la subyugación alienígena.

El capítulo se distingue por su carácter excepcionalmente monacal y sus hermanos se consideran a sí mismos monjes guerreros. Se entrenan en la escolástica al igual que en la guerra y son grandes estudiosos de las enseñanzas del Emperador y de su primarca. Sus estandartes, armaduras y los flancos de los vehículos están llenos de escritos hechos a mano y sacados del Codex Astartes, el Requiem Angelis y de muchos otros libros sagrados de los Marines Espaciales. La fortaleza monasterio del capítulo tiene la forma de una gigantesca catedral y su cúpula roza las nubes de su montañoso mundo natal, Mortikah VII.

## Los Discípulos de Caliban

La fundación de los Discípulos de Caliban no solo está rodeada de misterio, también está rodeada de controversia. Según se dice, el Supremo Maestro de los Ángeles Oscuros Anaziel pidió encarecidamente a los Altos Señores de la Tierra que crearan un nuevo capítulo allá por el milenio 37. Esto causó un gran revuelo, porque nunca antes un Señor del Capítulo había hecho un requerimiento de estas características, y aunque no estaban claras las razones de la petición ni muy de acuerdo todas las partes, al final se creó un capítulo con el nombre de Discípulos de Caliban.

Muchos piensan que Anaziel fomentó la creación de los Discípulos de Caliban para llevar a cabo un propósito secreto; el rumor dice que su única misión consiste en dar caza al renegado conocido como Cypher; sin embargo, nadie excepto los integrantes del Círculo Interior saben si esto es verdad. Los Discípulos de Caliban son un capítulo muy móvil y su flota ha sido vista en conflictos a lo largo y ancho del Imperio y, a veces, incluso más allá... Los rumores dicen que todos los conflictos en los que han tomado parte fueron instigados por el tal Cypher. Lo que es evidente es que los Discípulos de Caliban son expertos a la hora de detectar la presencia de Caídos.

La semilla genética para la fundación de este capítulo era la mejor que los Ángeles Oscuros podían ofrecer en aquel momento, pues estaba mucho más depurada incluso de lo que requiere el Adeptus Terra. Hasta hoy en día, la pureza de la semilla genética del capítulo ha sido examinada y controlada en busca de cualquier signo de corrupción o degradación, pero todavía sigue impoluta, por lo que el proceso de reclutamiento de nuevos No Perdonados para este capítulo es, sin duda, el más duro. Los guerreros de los Discípulos de Caliban son nobles y virtuosos en grado sumo, así que nunca dejan de lado su quehacer sagrado. En las diferentes naves de la flota del capítulo se guardan estupendos relicarios con objetos que conmemoran las victorias del capítulo, a sus guerreros y a sus ancestros. Cada compañía tiene diferentes Portadores de Reliquias, que llevan estos objetos a la batalla para inspirar a sus hermanos a acometer grandes actos de valor. La más sagrada de estas reliquias es el Lionus Censum, un enorme pergamino que detalla los nombres y actos heroicos de los hermanos de batalla más condecorados del capítulo.

## Los Consagradores

Los Consagradores son un capítulo que casi no aparece en los registros imperiales. En muy pocos sitios se habla de sus misiones y no hay registro de su existencia en archivos previos al tercer siglo del 40º milenio. La primera aparición del capítulo se relata en el trabajo épico sobre el Segundo Cisma de Kuppukin que realizó el notario de campo Corwen Quilp, del Administratum.

En el momento álgido de esta terrible guerra, el Ejército 52 estaba rodeado de traidores rebeldes y había sido reducido a veinte regimientos. Justo en ese momento, los Consagradores aterrizaron en el planeta para ayudarlos. Aunque no habían respondido a ninguna de las llamadas de ayuda del Ejército 52, los Consagradores aparecieron rápidamente y lanzaron un ataque directo contra la base de operaciones del enemigo. En unas seis horas, habían acabado con toda la estructura de mando de los rebeldes escindidos, lo que puso punto y final a la rebelión y le dio la victoria al Imperio.

Tras completar su tarea, el capítulo se retiró y no volvió a ser visto hasta pasadas tres décadas, cuando su 4ª compañía luchó junto a los Ángeles Oscuros en la Intervención de Arrulas. Aunque, por lo general, las descripciones de Quilp son un tanto vagas, el notario es muy preciso al indicar que todos los hermanos de batalla llevaban reliquias y que vestían y estaban equipados con armaduras y armas ancestrales, al igual que los vehículos que los acompañaban. Tal y como indica el notario de campo, parecía que los Consagradores hubieran heredado los elementos más reverenciados de la legión de los Ángeles Oscuros y que los hubieran conservado con gran cuidado para utilizarlos contra los enemigos de Lión.

## Los Ángeles de Redención

Los Ángeles de Redención son un capítulo querido en todo el Imperio y casi tan afamado como los propios Ángeles Oscuros. Han combatido en incontables guerras, ya sea en solitario o como parte de un contingente. Sin embargo, tienen en común con el resto de los capítulos de No Perdonados el no mezclarse con sus aliados.

Los Ángeles de Redención demuestran un celo sin igual a la hora de vengar los agravios más antiguos sufridos por los Ángeles Oscuros. Nada disuade a los integrantes del capítulo de perseguir a los Caídos y cada una de las batallas en las que participan está pensada para acercar al capítulo más y más a su objetivo verdadero. Los Ángeles Oscuros han llegado a retirarse de muchas campañas para alcanzar un objetivo particular y desconocido; los Ángeles de Redención lo han hecho en muchas más ocasiones que sus progenitores, lo que a veces ha tenido consecuencias trágicas. En el momento clave de la Defensa de la Colmena Gatling, los Ángeles de Redención abandonaron el planeta dejando solas en la defensa del enclave a siete brigadas de milicianos frente a una marea de Orkos compuesta por tres millones de individuos. Los Ángeles de Redención nunca tuvieron que responder por este acto, puesto que no quedó superviviente alguno que relatara lo sucedido. El capítulo se había embarcado en una cacería en la que atrapó a un notorio Caído, un

antiguo señor de la compañía llamado Baalakai. Para los No Perdonados, aquella captura valió la pérdida de vidas, tanto de milicianos como de población, sufrida en la Colmena Gatling.

Quizá se deba a este incidente, y a incidentes similares, que las fuerzas imperiales hayan llegado a declinar la ayuda de los Ángeles de Redención (pese al gran insulto que supone hacer algo así). Las consecuencias de los actos del capítulo aún están por verse, pero podrían conllevar desde censura inquisitorial a la excomunión. Todo dependerá de cómo se comporte a lo largo de los próximos años.

### Los Ángeles de Absolución

Los Ángeles de Absolución son conocidos por mantener lazos muy estrechos con el capítulo de los Ángeles Oscuros, y ambos han llevado a cabo operaciones en común en muchísimas ocasiones. La 2ª Compañía de los Ángeles de Absolución ha trabajado mano a mano con el Ala de Cuervo y ambas se han unido para llegar más lejos en sus cacerías de Caídos.

La cacería más famosa que ha tenido lugar gracias a la unión del Ala de Cuervo y la 2ª Compañía de los Ángeles de Absolución se produjo en Arcángel VII. Un pequeño grupo de Caídos y sus compinches se habían asentado en el polo norte del planeta muerto, en una región helada en la que no podía desarrollarse la vida. Tras dar con los Caídos, tanto el Ala de Muerte como la 2ª compañía de los Ángeles de Absolución asaltaron la fortaleza del enemigo. Pero los rivales gozaban de gran experiencia, estaban muy bien organizados y luchaban de forma feroz, por lo que el asalto duró dos días y en él perdieron la vida una docena de exterminadores. Tras conseguir abrir una brecha en la fortaleza, la fuerza combinada dio con tres Caídos y, aunque uno de ellos había muerto durante la batalla, los otros dos fueron capturados y llevados a la Roca.

En lo que se refiere a doctrina y temperamento, los Ángeles de Absolución se parecen mucho a los Ángeles Oscuros. Ambos capítulos tienen una línea ideológica muy similar, cuya única divergencia estriba en la culpabilidad que sienten ambos capítulos por los actos de los Caídos. Parece como si los Ángeles de Absolución considerasen que han sido exonerados de los pecados que se cometieron durante la Caída de Caliban. Aunque los Ángeles de Absolución no temen estar condenados espiritualmente por los actos de los Caídos, se consideran responsables de castigar a los traidores como acto de contrición.